
Economia - Descalzi (Eni): "Il nucleare è

qualcosa a cui non possiamo dire no"

Roma - 29 feb 2024 (Prima Notizia 24) "Lo abbiamo fatto per troppo

tempo".

“Per essere indipendenti bisogna avere l’energia ma anche

l’attitudine a non dire di no a qualsiasi cosa”. Così l'ad di Eni,

Claudio Descalzi, intervenendo al convegno organizzato da Forza Italia alla Camera dei Deputati

sull'indipendenza energetica. A titolo esemplificativo, “il nucleare è qualcosa a cui non possiamo dire no, lo

abbiamo fatto per troppo tempo”, ha aggiunto Descalzi, facendo riferimento, in particolare, all'energia nucleare

di ultima generazione.

(Prima Notizia 24) Giovedì 29 Febbraio 2024
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